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Аннотация. Исторически сложилось, что регенеративные теплообменники разных типов рассчитывались 

в совокупности с той технологией, где были применены, следовательно, подход к анализу эффективности тоже 

различался. В работе рассмотрены показатели энергетической эффективности регенеративных теплообмен-

ных аппаратов разных типов по литературным данным. Проведен анализ возможности применения показате-

лей энергоэффективности для регенератов разного вида и различного применения. 
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и неподвижная насадка. 
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Abstract. For historical reasons regenerative heat exchangers of different types were calculated in conjunction 

with the technology they are used with. Consequently, the mode of efficiency analysis was different. This work presents 

analysis of energy efficiency indicators of regenerative heat transfer units according to literature data. The analysis 

of application possible of energy efficiency indicators was carried for regenerators of different type and different use. 
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